

Fecha <b>17.07.2019</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	------------------------------------	--------------------

## “NUNCA MÁS UN **FOBAPROA**”

**Fobaproa** es un expediente abierto, que no debe olvidarse. “Nunca más un **Fobaproa**”, afirmó el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien dijo que este Fondo **Bancario** de Protección al **Ahorro** es un claro ejemplo del fracaso rotundo de la política neoliberal.

Refirió que cada año se pagan entre 30 y 50 mil millones de pesos de intereses, y que, ahora, la carga es de dos mil billones de pesos.

“Es mejor la condena al modelo, es mejor condenar la corrupción... es mejor eso que estar sólo castigando a los personeros de esas políticas de saqueo. No quiero decir que esté por la impunidad, pero debemos pensar en la nación y darle gracias al pueblo, porque se logró este cambio para dejar atrás ese pasado terrible de inmoralidad”, declaró.

--- *Notimex*

